

« Nous étions des milliers mais ça n'a servi à rien » Ola, de retour dans les manifs pro-IVG à Varsovie

Le 29 janvier à Varsovie, les manifestants fêtaient cent jours d'une protestation contre le gouvernement PiS qui vient d'officialiser la quasi suppression du droit à l'avortement. Rencontre avec une manifestante de la première heure . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)